

En diálogo con todos

Textos de San Josemaría sobre
esta escena del Evangelio

03/02/2017

Todas estas cosas habló Jesús a las multitudes en parábolas y nada les solía hablar sino en parábolas (Mt, 13, 34) .

“No existen fechas malas o inoportunas: todos los días son buenos, para servir a Dios. Sólo surgen las malas jornadas cuando el hombre las malogra con su ausencia de fe, con su pereza, con su desidia

que le inclina a no trabajar con Dios, por Dios. ¡Alabaré al Señor, en cualquier ocasión! [i] . El tiempo es un tesoro que se va, que se escapa, que discurre por nuestras manos como el agua por las peñas altas. Ayer pasó, y el hoy está pasando. Mañana será pronto otro ayer. La duración de una vida es muy corta. Pero, ¡cuánto puede realizarse en este pequeño espacio, por amor de Dios!

No nos servirá ninguna disculpa. El Señor se ha prodigado con nosotros: nos ha instruido pacientemente; nos ha explicado sus preceptos con parábolas, y nos ha insistido sin descanso. Como a Felipe, puede preguntarnos: hace años que estoy con vosotros, ¿y aún no me habéis conocido? [ii] Ha llegado el momento de trabajar de verdad, de ocupar todos los instantes de la jornada, de soportar –gustosamente y con

alegría– el peso del día y del calor”
[iii] .

Amigos de Dios , 52

[i] Ps XXXIII, 2.).

[ii] (Ioh XIV, 9.).

[iii] (Mt XX, 12.).

Volver a "Contemplar el Evangelio con san Josemaría"

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/en-dialogo-con-
todos/](https://opusdei.org/es-es/article/en-dialogo-con-todos/) (17/01/2026)